



Fernando Rey (i), ayer en la toma de posesión del rector en Salamanca. :: ICAL

Rey señala que «España debe decidir si quiere ser la Florida o la California de Europa»

:: C.T.M. (ICAL)

SALAMANCA. El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, señaló ayer que «hay que decidir si España quiere ser la Florida o la California de Europa» a la hora de hablar de la reforma de la universidad. Un proceso que Rey consideró que «hace falta en nuestro país» para pasar de ser «un lugar de sol y playa a donde se crea y se innova», en lo que calificó como «un tren que no podemos perder».

Rey realizó estas declaraciones en los instantes previos a la toma de posesión del catedrático de Derecho Administrativo de la Usal, Ricardo Rivero, como nuevo rector de la Universidad de Salamanca. Así, el consejero de Educación consideró que la reforma universitaria hace falta «de igual manera que lo hace la reforma de la educación no universitaria, donde tenemos que ponernos de acuer-

do con qué escuela queremos para los próximos 20 o 30 años».

También se refirió el consejero de Educación de la Junta a la bajada de tasas, un proceso que recordó que están «haciendo precisamente» puesto que «para el próximo curso, vamos a bajar unas cuantas decenas de euros». No obstante, reconoció que «queda otra tacada para llegar a la media de tasas del país» y también abogó por, en un sentido más general, «repensar las tasas».

«Es verdad que España es de los países con las tasas más altas y hay que repensar que hay comunidades autónomas donde las tasas son muy bajas y otras muy altas», reveló. Por ello, pidió «más homogeneidad» en lo que consideró «una decisión de país», si bien reiteró que desde la Junta están «haciendo los deberes» con la rebaja de tasas de primera matrícula.